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JEMBER - Laksanakan Dialog Opini dan Aspirasi (Opsi) yang menjadi Siaran
Favorit RRI Pro 1 FM Jember, karena selalu menghadirkan tokoh-tokoh utama
dalam dialog interaktif ya, seperti yang dilakukan pada Jum'at 08/07/2022 yang
menghadirkan Dandim 0824/Jember dan Sandy Sahri Tokoh Olah raga Jember
sebagai nara sumbernya.



Dalam dialog kali ini pemandu siar senior RRI Jember Dea Debora, membahas.
sekitar penyelenggaraan Liga Santri di Kabupaten Jember.

Di awal pernyataannya, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan
menyatakan, bahwa penyelenggaraan Liga Santri Piala Kasad tahun 2022 ini,
bertujuan untuk memantapkan kemanunggalan TNI-Rakyat, Ajang silaturahmi
santri antar pondok pesantren serta dalam rangka membantu menjaring pemain-
pemain potensial dari kalangan santri, yang saat ini juga ada beberapa yang
menjadi pilar Tim Nasional Sepak Bola Indonesia.

Dengan liga santri ini TNI semakin dekat dengan para ulama, dengan para santri
sekaligus juga memberikan kesempatan bagi kalangan santri untuk berprestasi di
olah raga. Jelas Dandim 0824/Jember.

Mewakili masyarakat Sandy Sahri selaku tokoh olah raga  masyarakat
Kabupaten Jember, dalam pernyataannya juga mengapresiasi adanya Liga
Santri ini, karena banyak oleh raga justru lahir dari kalangan santri, termasuk
dinTim Nasional Sepak Bola Tanah air ini ada sekitar 3 atau 4 pemain dari
kalangan santri.P



Sedangkan Pasiter Kodim 0824/Jember Kapten Inf Abd Munthalib, selaku
Koordinator penyelengara tingkat Kodim 0824/Jember menyatakan, bahwa kita
melaksanakan kegiatan Liga Santri ini bekerjasama dengan Askab PSSI Jember,
sehingga regulasinya sesuai ketentuan PSSI.



Dari beberapa penelpon rata-rata juga mendukung  dan mengapresiasi positif ide
digulirkannya Liga Santri, diantaranya Ria dari Kecamatan Mayang, yang
menyatakan  dengan Liga Santri ini,  para santri memiliki kesempatan
berinteraksi diluar sekaligus berprestasi di bidang olah raga, bahkan ada yang
usul dilakukan dengan kelompok umur, atau kompetisi atau kejuaraan olah raga
dengan mempertandingkan para santri dari berbagai penatren. Ini akan sangat
luar biasa sekali.

Lebih lanjut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan
menyampaikan terima kasih kepada masyarakat atas apresiasi positifnya
terhadap Liga Santri ini, dan usulan untuk dijadikan agenda tahunan dan
dilakukan untuk semua cabang olah raga, ini akan kita sampaikan kepada
pimpinan, saya sangat berterima kasih atas segala masukan yang luar biasa ini.

Kemudian Liga Santri yang kita gelar ini merupakan seleksi tingkat Kodim atau
Kabupaten, yang nantinya akan kita bawa ke Tingkat Korem, selanjutnya ke
Tingkat Kodam dan yang terakhir kalau memang berlanjut akan kita bawa ke
Tingkat Nasional di Jakarta.

Kita mohon dukungan dan doa restu masyarakat semoga ada Tim dari
Kabupaten Jember yang bisa tembus sampai tingkat nasional, dan ini terus kita
pantau bersama Askab PSSI Jember. Jelas Dandim 0824/Jember (Siswandi)


